

¡Católicos de Granollers!

Como ya sabéis, el próximo domingo día 18, el Excmo. y Rvdmo. Sr. Arzobispo-Obispo de Barcelona vendrá a nuestra Ciudad para practicar la Santa Pastoral Visita. Hará su entrada solemne y oficial como Maestro, Pontífice y Pastor de nuestras almas. Ya os he explicado en los domingos anteriores en qué consiste la Visita Pastoral y qué objetivos persigue. Ahora es necesario que todos unidos con los lazos de la misma fe y el mismo amor a Jesucristo, salgamos a recibir con los máximos honores a aquél que le representa en la comunidad diocesana de Barcelona y viene en su nombre y con su misma autoridad.

¡Católicos de Granollers! os invito a todos y a cada uno de vosotros a los siguientes actos:

A las 11 en la Plaza Maluquer solemne recibimiento del Excmo. Sr. Arzobispo, entrada en el templo y Visita Pastoral.

A las 12 el Excm. Prelado celebrará la Sta. Misa y pronunciará la homilía.

Cultos de la Semana

Hoy, DOMINGO III DE PENTECOSTES, cultos según el horario de los días festivos. Hoy se efectuará la colecta Pro-Catecismo. Por la tarde a las 7 Sto. Rosario, exposición mayor del Santísimo, mes del S. Corazón de Jesús y bendición.

MES DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS.—Totos los días laborables a las 7:45 Sto. Rosario, exposición mayor del Santísimo, mes del S. C. de Jesús, y bendición.

Acción Católica y Asociaciones

El próximo viernes día 16 a las 7:15 en la Capilla del Baptisterio tendrá lugar el Retiro mensual para todas las asociaciones femeninas.

Colectas y Donativos

Reconstrucción Templo	(1 junio)	1.409,90
Pro Necesidades Parroquia	(1 junio)	1.446,80

NOTA IMPORTANTE DE LA PARROQUIA. La Parroquia Arciprestal recuerda a las Ramas de Acción Católica, Asociaciones Parroquiales y Administraciones de Altares y Capillas la obligación de presentar cuanto antes, al Rdo. Sr. Deán Arcipreste los libros de cuentas respectivos, debidamente puestos al día, para ser presentados a la inspección y firma del Rvdmo. Prelado Diocesano con motivo de la Santa Pastoral Visita.

Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Visita Pastoral del Sr. Obispo a la Parroquia. El próximo día 19 del presente mes, tendrá lugar la visita oficial del Sr. Obispo a nuestra Parroquia.

Horario. El Sr. Obispo llegará a la Parroquia, a las 10:30 de la mañana. Se le recibirá solemnemente, junto a la Cruz de Término a la entrada del puente. En nuestra Iglesia Parroquial, después de inspeccionar los lugares sagrados y cantar una oración a la Virgen, Patrona de la Parroquia, dirigirá la Palabra a los fieles. Seguidamente administrará el Sacramento de la Confirmación.

Al término de la ceremonia de la Iglesia, visitará en sus domicilios a algunos enfermos y también a las Escuelas radicadas en el barrio.

Avisos. Hoy, desde la segunda misa habrá una reunión de los jóvenes y muchachas de la Parroquia para preparar debidamente la Visita Pastoral.

El próximo domingo, vigilia de la Visita Pastoral, también a las 11:30 habrá una reunión más general para todos los fieles a fin de prepararnos debidamente.

Los niños que asisten a las escuelas en Granollers Centro recibirán la Confirmación en la Parroquia de S. Esteban, ya que no cabrían en la reducida Iglesia provisional que poseemos. En nuestra Iglesia solamente se confirmarán los niños y niñas de la escuela Nstra. Sra. de Montserrat, Grupo Escolar Ntra. Sra. de Fátima y los que vayan a las Escuelas Nacionales de Canovellas y pertenezcan a nuestra demarcación parroquial. Los niños para confirmarse deben ser mayores de 6 años. Deben procurarse la Partida de bautismo para cambiarla en el despacho Parroquial de 7 a 9 de la tarde con la papeleta de la Confirmación.

Los padrinos de Confirmación serán los esposos D. José Palau y Dña. María Pros.

Los niños y niñas que recibirán la confirmación, deben acudir durante esta semana, de 6 a 7 de la tarde a la Iglesia Parroquial para prepararse debidamente.

Bautismos

Juan Arenas Jiménez, Josefa Martín Camach, Jorge Vallhonestá Góngora, Montserrat Reus Agustí, Clotilde Cano López, Rosario Sánchez Martínez, Francisco Valls Rodríguez, Juan Dalmau Fontcuberta

Matrimonios

Juan Oña Vallcorba con Dolores Vilardebó Martí, Jacinto Jordana Antigas con Angela Florencia Casajuana Rovira, Fermín Espinilla Cid con M^a. Dolores Sauleda Font, Angel Aspas Hernández con Clementina Pahissa Casas, José Pueyo Rovira con Teresa Flaqué Grau.

Defunciones

Pilar Juan Monreal, Casimiro Brau Puig, (todos los sacramentos), Gabriel Sola Doña, José Canal Baixeras, (todos los sacramentos), Francisca Salas Montiel, (todos los sacramentos), Rosa Canet Grau, Concepción Codina Colomer (todos los sacramentos), Eduardo Corbera Soliva (todos los sacramentos).

Proclamas matrimoniales

Mariano Gargallo Minguillón y Ma. Teresa Masjuán Palé, Jaime Parcerisas Aliguer y María Baró Besoli, Miguel Aubanell Cortada, y M^a Inmaculada López Soriano, Jesús-Domingo Nogueira Vidal y Nieves Farrés Martínez, José Bruñuel Ballester y M^a Rosa Oller Bassa.

